
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/350
Schriftliche Anfrage von Samuel Balsiger (SVP) und Sebastian Zopfi (SVP) vom 13.07.2022:
Fussball-Quartiervereine, Bedarf an zusätzlicher Infrastruktur wie Fussballplätze und Garderoben

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 954 vom 5. Oktober 2022).


